

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

20歳代の意見 1/8

別になし。 1日中新田町にもどりたいたい！！	男	中新田
もっと住民、一人一人のニーズを考えて住みやすい町にしてほしい。高齢者・若者差別なく、みんなが住みよい町に。 町の情報公開についても、もっと、みんなに伝える方法もあるのでは？（広報以外で） わからない人がたくさんいると思います。	男	中新田
もっと住民に対して行政でおこなったことの経過、結果をわかるように知らせてほしい。 税金を減らしてほしい。	男	中新田
暮らしやすく、活気のある町。	男	中新田
・住宅地、観光地の増設	男	中新田
6才と1才の子供がいるのですが夜間に病院をたらい回しにされたりしたので、もっと小児医療の充実させてほしい。	男	中新田
役場窓口を休みの日も開放してほしい！ 商店街通りの、道路（レンガ）最悪です。元の道路に数年かけてでも もどして下さい。	男	中新田
マクドナルドやモスバーガー、吉野家などといった、ファーストフード店があったらいいなと思います。	男	中新田
1. ゴミ焼却による熱源利用による発電事業の推進等にて、代替エネルギーへの転換を図る。 2. 就労環境の改善 居住環境の整備 EX: 山間地域のリゾートや終いの住み家、リタイア者の定住促進等のプランニング	男	中新田
外から、みていると、まだまだむだが、有る様です。	男	中新田
これまでの10年間での企業誘致による雇用の確保また、確保した事によって、税収財政基盤の強化に繋がったと思うが、今後、10年間で少子高齢化は更に進むのが一般的な見通しだが、その少子高齢化対策、福祉への予算を今後とも確保する為にも、「人・企業」を加美町に呼び込み続ける事が重要と思う。また、加美町は、せっかくの農地があるが、地産地消の他に、ブランド化による農業の活性化がなければ、高齢化も相まって、管理の行き届かない農地が今後増える可能性もある。町政で主導する形で農業生産法人等で活性化できればと思う。 ↳ 全国的に企業参入で、「投機的な目的」や「産業廃棄物投棄」を危惧する現場が多いので、信用の面でも町主導が望ましいと思う。	男	中新田
○ 老人、父子家庭、母子家庭を応援し過ぎではと思う。昨年の3.11の地震で思った。この人達の家には食料、あんぴ確認を行政の方達が一所けんめ頑張ったと言うようですが、一応全家庭をみて回っても、それから小野田地区、宮崎地区は食べ物があつたようです。中新田地区は一家庭に何かあつたのでしょうか我が家には何にもなかつたです。 分けへだりない町を作してほしいです。	男	中新田
・本所を西田にする必要性は？ ・西田にした場合、周辺環境整備にコストがかかるのでは？ ・総合検討した結果が西田なのか？	男	中新田

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

20歳代の意見 2 / 8

<p>・加美町に電車。 ・高校生まで町民バス無料。 ・児童手当をふやしてほしい。</p>	男	中新田
<p>合併して10年弱になるが、その効果が実感できないのが正直な感想です。 また新庁舎建設のことも、反対している11名の議員さん、町民の代表者である自覚はあるのか？ 民意を反映する義務は無いのでしょうか？ これ以上の町の借金是不要。</p>	男	中新田
<p>町民満足度調査って何なんですか。 合併しても何か変わったの。 この町に生まれて20年間と言っても何にも変わらないじゃないですか。私は親です。これを見て息子と書きました。何の意味があるんですか。 役場に行っても何か親切にしてくれる人何かバカにしてるかのような方、様々だよ。私達はこの町で生まれて世間も知らないよTVとかでしかみることもない。今は本当に何がいいのかわからない時代だ。息子らに期待しても何にも変わらない。20才の若い世代達が住める魅力のある町とは思えない。水道・電気・ガス高いような気がします。決して住みやすいのではない。ただ行くところがない住む家があるから住む。住んでいるだけ。税金と何ものの為に働いて子孫を残していくだけ。田舎はあそぶところが少ない都会にあこがれても先だつものはない。少ない給料から国保だ町民税だなんだかんだ支払って生活はかつかつ。お役所さん達とか公務員さんだけ《-実際は、で強調-》がぬくぬくお金あるから楽しい生活だよ。町長さんもその通り、なる時はよかったけど、なったとたんまるで別人がっかり。 良い人はいいけど、やっぱりたいまん人があるよね。もう少し税金を支払ってるんだから優しく接して下さい。公共のものを使わせて下さい安く利用させて下さい。 もし新しい加美町役場が建てられるんなら、理想をかなえてくれないかなあ。たとえば仙台の県庁のような建物で、コンビニとかレストランとか、何かみんなで立ち寄れるような役場を希望します。</p>	男	中新田
<p>県外から来た友達に自分の町の食事のおいしい所や、温泉やおもしろスポットetc...加美町はここ！っていう魅力的な場所がなく、けっきょく、鳴子とか、町外の他の場所につれていくことになってしまっている。 宮城県内の友達でも加美町出身って話すと、あーパツハホールのねえ...って感じで、そこまでなんですよ。私自身もこれもあるよ！って思いうかばない。 自然が多く美しい町だけど、正直、あまりパツとしない町なんじゃないかなーと思っています。住むには不便はないから住むだけ。アイデンティティはないです。ほこれるもの。 他の街の話を聞くと、若い人達ががんばって、町を盛り上げてて、いつもいいなーって思っています。そういう町の若い人達って自分の住んでる町を心から好きで愛していて、本当にいい事だなんて思います。青森、秋田、岩手、山形、福島、宮城に比べると、本当にそれぞれの県の友達、郷土愛が強いなとつくづく思います。話していると。遊びにいくと。 加美町... みんなから愛し、愛される町になってくれたら...と思います！</p>	女	中新田
<p>町との関わりがあまりないので、何をやっているのか分からない。 どんなことをしているのか、しっかり、町民全てに周知してもらうことから始めたら良いのではないのでしょうか。 忙しい時期のアンケートやめて欲しいです。 選挙のときだけ町長の顔を見たことがないです。</p>	女	中新田
<p>加美町は今急激に変わりつつあると思う。 トヨタ東北が大衡村に進出、それを追いかけるように、その下受企業が数多く集まりつつある。 そして大和町にも沿岸部で被災した企業や東北自動車道路の利便性を考慮に入れた会社がどんどん進出して来ている。 そこには又、有能な社員が集まり結婚し家族を持つことになる。 加美町の役割は、その集まった若い人々のベッドタウンを作ることではないだろうか。 漸進的な若い人々が好むような団地づくり。</p>	女	中新田

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

20歳代の意見 3/8

<p>優遇処置が必要であるし建築に際しても、特別な魅力ある対応が必要であると思う。何としても人口増につながる施策を講じてほしいと思います。</p>		
<p>お勤めが町内の方が、より詳しく解答できると思います。 やはり、少子高齢化に向けて、地域づくりや高齢者の安否確認サービスが求められると思います。</p>	女	中新田
<p>まずは今の地域もダメ。イオンがあっても早くしまる。仕事上10:00以降までしている ので、おそくまであいているスーパーがほしい。 薬きよなどもあるとイイ。東京を見ならって欲しい。東京がムリでも、なすなどの、かんこ うあんないのじゅうじつさを見ならって、しっかりと、かんこうできる町づくりをしてほしい。 公園にドックランなどの動物、子供と楽しくあそべるかんきょうがほしい。 あゆの里公園などの広いとちがあるのに、もったいない。</p>	女	中新田
<p>私は子どもがいるので、子どもが元気に育っていきけるような育てやすい環境づくりを お願いしたいです。</p>	女	中新田
<p>○ 若者の流出をなくす町作り希望 ○ 住居表示変更してほしい     ・中新田 }     ・小野田 }— 表示してほしい     ・宮崎 }  大崎市古川 のように。 加美郡加美町中新田〇〇〇... ○ 合併して市《-実際は、丸囲み-》にしてほしい。</p>	女	中新田
<p>加美町役場本庁舎をなぜ建設しないといけないのかわからない。 小野田・宮崎に各地区庁舎がある方が住民バスもあって便利なのではないだろうか。 それから、役場は閉まるのがはやいと思う。 仕事や学校が終わって必要な書類をもらいに行くと、閉まっていて間に合わなかったこと は自分以外にも経験したことのある人は多くいると思う。 勤務時間が17時までと決められているけれども、同じ公務員でも残業している人もいる。 週に1度でも、その建設費を残業手当てにして、時間延長をお願いしたい。</p> <p>加美町と仙台を結ぶ高速バスの時刻表が公共施設にあるのはありがたいと思うが、 施設によって時刻表が新しいのと古いのとバラバラであった。 高齢者は何を頼りにしてバスに乗車するかを考えてほしい。</p> <p>秋まつりは、やはり中新田体育館で行われた方が盛り上がりがある。変に統合しない 方が良かった。</p> <p>雪合戦をもっとアピールすべきだと思う。 仙台の学生や大崎の高校生向けに、やくらいコテージ宿泊セットでツアーにして 売り出すと観光客は増えると思う。</p>	女	中新田
<p>子供たちが、高校や大学を卒業したあとでも、安心して通勤できるような町、 「離れたい」ではなく、「できれば、通勤時間がかかっても、住み続けたいんだよなあ。」 と強く思えるような町になってほしいと思います。 また、様々な形で色々な土地から来た人とふれあう場があり、文化の交流などが 活発に行われ、県内ニュースなどにもたくさん取りあげられるような、躍動感ある町 になってほしいと思います。 せっかく、水も米も野菜もおいしく、のどかで緩やかな町です。 子供から大人まで、笑顔が絶えず、幸せな町となってほしいと、強く願います。</p> <p>1つ補足なのですが、加美町内には、皮膚科の専門の病院がありません。婦人科 も、専門の病院がなく、最低でも古川まで出なければなりません。 皮膚科も婦人科も、通院にかかる時間や待ち時間が多く、不便に思っています。</p>	女	中新田

20歳代の意見 4 / 8

<p>公立加美病院だけではなく、個人で皮膚科や婦人科を開業して下さるお医者様が来て下さるよう、ご配慮頂ければと思います。</p>		
<p>・中新田中心となっている部分が多い((例)成人式の会場等)ので、宮崎・小野田の施設も利用すべきだ。 ・合併したからと言って、検診や、保育園等の申し込み等、一ヶ所に決めなくてもいいのでは？ 近い方が利用に困らない。</p>	男	小野田
<p>このような取り組みをしていることすら知りませんでした。もっと町民への情報を多く流した方がいいと思います。 あと、若い人向けの取り組みをしていただけると助かります。</p>	男	小野田
<p>○議員の削減 ↓ ○恩給制度の廃止 ○前町に戻して欲しい ○最終処分場の建設 ○町営住宅の増設 ○税金免除(年金をふくむ) ○商店街の活性 ○医療費の免除</p>	男	小野田
<p>交通。便を良くしてほしい(住民バスの本数が少ないと思う)。 地元での働く場所を確保(企業誘致)。</p>	男	小野田
<p>○子供たちが大人になって、「あの学校で学べてよかった。」と実感できるような教育環境の充実を望みます。 人づくりの原点だと思うからです。</p>	男	小野田
<p>今後の加美町はとても不安です。人口が年々減り、高齢化・・・医療に関しては今のままで良いのでしょうか。 子供達のスポーツへ取り組むための環境は私が小さい頃から変わっていないと思います。 もっと活気のある、他の町からも羨ましく思われる町にしてほしいです。</p>	男	小野田
<p>加美町の高齢化は止めようのない現実です。行政はその対応に全力をあげて取り組むべきです。 又、少子化により数少ない若者をいかにして町に定着させるかは、町の責任です。そのためには、就業の場の確保により、安定した収入が得られなければ、生まれた町を離れてしまうのは仕方の無い現実です。 産業振興、災害対応、教育など重点施策はあると思いますが、「少子高齢化」の現況対策に取り組む事により、10年後の加美町を議論できるはずですが。 又、町の職員には持っている能力を惜しみなく発揮してほしい。一町民から見ると、人的資源をもっと有効に効率よく使えるように思えてならない。この町の行政レベルを上げ、町民のために奉仕し、町民の生活向上を図る努力に期待したい。 既得権を守るために汗をかくのではなく、町民のために汗をかいてほしい。汗をかくのがいやなら去ってほしい。</p>	男	小野田
<p>まちづくりを考えるならば、今後の加美町を支え、また活躍していく20～30代を過去活躍してきた団塊の世代の方々方が育成していくことが大事である。もちろん時代にあわせて捨てていくことが妥当と思うものは捨ててもかまわないが、加美町という特色はこれからも時代にかかわらず伝え続けていかななくてはならないと感じる。 しかし、私が思うに、今の加美町は町興しからは少し遠のいているように思う。まず地域の住民をまきこんだイベントが少なすぎる。何もない、何も楽しみが感じられない町は今の若者から見れば物足りなく感じているはず。それが加美町を離れていき過疎化が進み、今後の加美町のまちづくりどころではない。 今やるべきことは支援に目を向けることも大事だが一番は若者をいかにして加美町にとどめさせるかということにあると思う。そのためには地域ぐるみのイベントを今以上に増やすこと。若者であれば元気があるので体を動かすイベントを多くすることが大事！</p>	男	小野田

20歳代の意見 5/8

<p>本格的なスポーツイベントでなくても、ちょっとしたお楽しみイベントでもいいのだ。ただ20～30代が気をひくイベントであることが大前提である。</p> <p>このようなイベントをきっかけに横のつながりがどんどん増えていき、今以上に互いを尊重し、また尊敬し合い、ここに協力が生まれるのです。また加美町には立派な観光施設や学習センター・文化センター等の施設があるのだから、なぜそのような施設をもっともって使わないのか？ 使わなければ廃れていくのは当然ではないのか？ せっかく建設した施設でも管理・維持が困難になってしまえばなくせば済むと思っているのでしょうか？ どんないきさつで建設したとしても、管理・維持が大変でも、なくさない努力が必要なのではないでしょうか？ そのために、年に一度でも、その施設を利用したイベントをもっともって行っていくべきである。それが施設の宣伝にもなり一石二鳥である。</p> <p>結論として、町づくりは「町の活性化」が一番である。そのためには、今後の加美町を担っていくであろう若者、特に20～30代の育成と活躍です。まずは若者を加美町が魅力ある町と感じてもらえるようなイベント等を増やし、横のつながりを今以上に強くすること、これが協力につながり、小さな力が大きな力になり、より期待できることと思います。お金があっても動く「人」がいなければ町づくりはできないことをもっともって感じていただき、これからの加美町活性化に向けて住民含めて動いていく、そんな町が素敵かと思えます。私も微力ながらも、協力させていただければと思います。</p> <p style="text-align: right;">長々と失礼いたしました。</p>		
<p>加美町以外の町・市・等・地方の方が行ってみたいと言われる町にしたいと思えます。個人的ですけども加美町をもっともって若い世代に好きになってもらいたく加美町のtwitterを作りました。日々の加美町の変化、その日その時の新しい情報支援で、もっともって加美町を盛り上げたいと思ってます。</p>	男	小野田
<p>人口減少が、かなり進行しており、特に若者の流出が大きいと感じる中で、高齢者にもだが、若者にもっと支援できるような対策や、子育て分野など、未来ある若者に支援等をお願いしたいと思う。</p> <p>仙台近郊の町は、人口がここ数年で増加している中で、加美町の人口減少は、大きすぎるので、少子高齢化の中でこれ以上の減少をふせぐために、どのような対策が必要かけんとうをお願いしたい。</p>	男	小野田
<p>田舎というイメージを変える。</p> <p>若者達が安定して働ける場所を作り、加美町から情報を発信できる様な町づくり。</p> <p>新エネルギーを利用し、環境にもやさしく、電気を使って暗い加美町の夜を防犯力の強い明るい夜道になる様努める。</p> <p>子育てのしやすい町No1を目指す。</p> <p>幼児・母親達が楽しめる場所がほしい。</p> <p>子どものいる母親たちの再就職がしやすい環境。</p> <p>このアンケートを通して、世代別アンケートなども、さまざまな分野で定期で実施し、その意見を元に今後の加美町に生かして欲しい。</p>	男	小野田
<p>変化を感じない。</p>	男	小野田
<ul style="list-style-type: none"> <li>・メディアを使っのイベントがしたい(お見合いツアー等)</li> <li>・加美町牛をもっとPRする(スーパー等で買えるようにする)</li> <li>・本所はコンパクトではなく、町の中心とする建物なので立派に建ててほしい。(できれば国道側に)</li> <li>・最近、やぐらいの認知度が低い。</li> <li>・最寄り駅がほしい。(通勤、通学に便利だから)</li> </ul>	女	小野田
<p>嫁いで1年ちょっとなので、解答できないところが多々ありました。</p> <p>申し訳ありません。</p> <p>次回は居住年数などに配慮してみてもはどうでしょうか。</p>	女	小野田

質問6. アンケートの内容以外で、これまでの10年間における加美町のまちづくりや、10年後の加美町のあるべき姿等、あなたが思うこと、期待することについて（自由記述）

20歳代の意見 6/8

<p>こども園に入れるんですが、基本的なシステムが保育所と変わらない気がします。私が提案したいのは、金額の一律化です。 例えば《-丸囲み-》</p> <p>●-----● ￥9,000 7:30 13:00</p> <p>●-----● ￥15,000 7:30 16:30</p> <p>●-----● ￥20,000 7:30 19:00</p> <p>などというふうにする。 母子家庭等はここから一律金額を△にする、というのを期待していたんですが…。又、幼稚園の時は住民票を出すのは1度だけだったんですが、こども園の場合は、1年に1度必ず出さなければいけないので、仕事を持っていると、支所等に行けなくて、困っています。 また、今回のアンケート、“～をしてきました” “～を推進してきました” と記してありましたが、ハッキリ言って、全然わかりません。 このアンケートで、はじめてやってる事がわかったので、もう少し、大規模的に考えた方がいいと思います。</p>	女	小野田
<p>何でもかんでも中新田を中心とする町づくりは止めてほしい。 小野田や宮崎に暮らす高齢者のことをもっと考えるべき。 本庁を中新田に建設しても、小野田・宮崎支所でも各種手続きは出来るようにしてください。</p>	女	小野田
<ul style="list-style-type: none"> <li>・ 今の子供達が安心して生活していける社会になっていけばいいなと思っています。</li> <li>・ 子供達の未来がすばらしいものになるように大人達が考えて、行動していかないといけないと思います。</li> <li>・ これからも長い間お世話になると思う加美町が、どんどん良くなっていくことをねがっています。</li> </ul> <p>よろしくお願いします。</p>	女	小野田
<p>町の施策について、考えたり、知る機会を増やして、若い人達が、町づくりに参加してもいくことが必要だと思います。 積極的に、多くの年代がまちづくりに参加する姿を望んでいます。 そのための、工夫や対策をよろしくお願いします。</p>	女	小野田
<p>今の自然を守りつつ、加美町の特色を大切に、地域の発展を目指してほしい。</p>	男	宮崎
<p>役場本庁舎に関して、職員の仕事に支障があるから新たに建設するのでしょうか。であれば住民に理解を得る為に具体的にどのように改善される等情報を発信すべきだと思います。</p>	男	宮崎
<p>町民の意識、イメージの統一。 一人一人が方向性を理解できるような町づくり。</p>	男	宮崎
<p>・企業誘致を行い地域の雇用につなげてほしい</p>	男	宮崎
<ul style="list-style-type: none"> <li>○ みやざき園の駐車スペースを広くして下さい。 宮崎小学校の先生、みやざき園の保育士、保育補助の方々がたくさんいるので送迎する時、停めるスペースがなくて大変です。どうにかもっと広く出来ないんでしょうか？ 送迎の時、車を止められなくていつも困ります。駐車場を広くしてほしいです。又は先生方、保育士の方などの駐車場を別に…とか。</li> <li>○ 雪を捨てる所を作って下さい。 道端に雪がたまると車を出すのも大変だし子供達が通学する時歩くのがひどいです。</li> <li>○ 赤ちゃんが遊べる場所を作って下さい。 子育て支援室とは別に。現在、園の方を利用していますが、せまいです。もっと広い場所がほしいです。</li> </ul>	男	宮崎

20歳代の意見 7/8

<p>議員の給料を日当にしたほうがいいと思います。 年に数回の議会に対して、毎月給料をはらってるのはおかしい。 削減し、住民税等を安くしてほしい。</p>	男	宮崎
<p>今回のアンケートで加美町が様々な企画に取り組んでいるのが分かりました。その中でも外国との交流は素晴らしい取り組みだと感じました。これからは、外国との交流がより増えてくる時代です。これを機会に英語や外国文化に多くふれ、社会にでたとき壁を感じないような人材を育ててほしいです。ALTと交流を深めるなど積極的に取り組んでほしいと考えています。 また、自然とのふれあいにも力を入れてほしいです。現在放射能の影響、などで厳しい部分もあると思いますが、できる範囲で取り組んでほしい分野であります。 最後に、歴史文化の保護・継承についてです。「なぜ宮崎の田がうるおされたのか」、「水をひくまでにどのような苦労・背景があったのか」を知っていますか。こちらは記憶がさだかではありませんが、城下町として栄えていた頃の町の配置、道の作り方などとても素晴らしいものだから、継承していくべきだと、おじが以前言っていました。私が小学生の頃、宮崎町史で調べ、または年配の方に聞きに行きに行きました。教育面、地域交流の発展が期待できると考えます。 主に教育の観点からになってしまいましたが、自分の町を深く知ることで、誇りを持てるのではないのでしょうか。私は、自然、歴史文化で自慢できる町だと思っています。</p>	男	宮崎
<p>子供にとって過ごしやすい環境にしてもらいたい。 屋内で遊べる施設が少なく、又、遊ぶ内容も決まっている。屋内施設、野外施設があればと思う。又、乳幼児を連れて行っても安心できるような設備が、あればと思う。加美町は、設備が充実してなく、他県や、他町などに行き娯楽を求める人が、多くなっていると思う。</p>	女	宮崎
<ul style="list-style-type: none"> <li>・身近な場所に生活用品等を購入出来る施設があるとよい。(コンビニ or スーパー)</li> <li>・近くに勤められる職場があるとよい。</li> <li>・24時間対応出来る病院があるとよい。</li> <li>・交通事情の改善が必要であると思われる。 (車でしか移動出来ない地域が多く、車を所有していない人の移動が大変だと思う。)</li> </ul> <p>※10年後に、はたして加美町にどれ位の方が残っているのか不安です。</p>	女	宮崎
<p>合併後から行われている生涯学習講演会には、何度か参加しています。有名な方の講演を楽しみにしているので、今後も継続して行ってほしいです。 また、将来加美町で子育てをするか分かりませんが、女性として、子育てをする環境が充実していることを期待しています。</p>	女	宮崎
<p>中新田の中心部は活発のように見えるが、小野田や宮崎がそのせいで低迷している。もっと各地域での特色を生かすべき。 また、本来地域(小野田や宮崎)での祭りなのに、加美まつりと総称するのはおかしいと思う。見にくる方も場所が分からずとまどうのではないか。小野田なら小野田、宮崎なら宮崎と祭りの名称をはっきり書くべきと思う。</p>	女	宮崎
<p>除雪車のスピードが速すぎて除雪した雪がはねかえってきてあぶない。 除雪ももっといねいにしてほしいです。 家にはいれません。氷のかたまりおいてかれ、毎年めいわくしてます。 宮崎方面ちゃんとしてほしいです。 民家をとおるときは、ゆっくりしていねいに、子供たちそとで遊ぶのにあぶない。 家が道路アップチでゆきかきも大変です。除雪車の運動車、雪おいてかないで下さい。 《- 運動車=運転手さんと思われます。 -》 しゅうかいじょうのゆうぐのてんけん、こわれてないかをしらべなおしてほしい。</p>	女	宮崎
<p>宮崎に住んでいます。宮崎には、前はカマエヤニシキドという店があり、お年寄りもそこで買い物ができるでしたが、今は、潰れて、無くなりました。買い物をするのに、小野田か中新田まで出ていかないと、食材も買えません。若者は良いですが、車のないお年寄りなんかは不便だと思います。宮崎にも、スーパーとまではいかななくて良いので、商店があったら助かると思います。 個人経営じゃなくて、町で作るのは不可能なのではないでしょうか？</p>	女	宮崎